

Fecha 27.07.2015	Sección Primera	Página 7
----------------------------	---------------------------	--------------------

Pobreza en México, negro entorno: Ceesp

ROSALBA AMEZCUA, YVONNE REYES Y VÍCTOR MAYEN

Los resultados de pobreza que presentó el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) y la Encuesta de Ingreso Gasto de los Hogares 2014, deben ser suficientes para dejar claro que el país necesita urgentemente políticas públicas que le permitan salir de este negativo entorno, aseguró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp).

Para el organismo, de no crecer a tasas promedio de 3 por ciento como se requiere, se ampliará el rezago en los niveles de vida de la población.

Urgen implementar políticas

Ante esta situación, la **Confederación de Cámaras Industriales (Concamin)**, urgió a implementar políticas de fomento económico, enfocadas al aumento de las capacidades productivas de nuestro país.

Manuel Herrera Vega, presidente del organismo, dio a conocer que del 2012 y 2014 los pobres en México pasaron de 53.3 a 55.3 millones; 46.2 por ciento de la población.

Desde la curul

Ante esto, el líder de la Cámara de Diputados, Julio César Moreno Rivera, hizo un llamado a los grupos políticos para trabajar y superar la situación; y



Foto: Alejandro Malínez

Se podría ampliar el rezago en niveles de vida de la población.

lamentó que la titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Rosario Robles, tratara de justificar que el aumento de la pobreza en México se deba al incremento de los índices poblacionales.

